
2024.2.1  No.194
まつばら

だより
市議会市議会
だより

2 こんなことを決めました

議決結果

議員から市への質問・提言

常任委員会での質問

2

3

8 写真サークル「フォトふるふる松原」 大森 一男さん

表 紙 写 真

写真提供ありがとうございました！



PICK UP







松原のいじめ・不登校の解消を目指して！！
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個人質問

QRコードを読み取って

動画はスマホで!!

【議会だより編集委員】久保貴作 井上彰人 太田和之 池田幸則 中田靖人

松原市のいじめ問題について

問 松原市のいじめの取り組みについ
て
答 「些細な事象でも、いじめについ
て積極的に認知する」方針に則り、
いじめの研修会や市内の生徒指導担
当者の連絡会で、「いじめ０からい
じめ見逃し０へ」を目標に取り組ん
で参ります。

松原市の不登校問題について

問 不登校を未然に防ぐ為に、初動対
応が大切かと思います。生徒が欠席
しだした時の初動対応は？

答 ＳＯＳを把握した場合は、担任や
学年教員が丁寧に聞き取りを行い、
養護教諭、ＳＳＷやＳＣとともに行
うケース会議を行います。不登校の
要因は一人ひとり様々ですので、こ
のケース会議でのアセスメント（見
立て）を大切にしております。
問 「不登校の原因が自分にあるかも
と自分を責めた」と考える保護者が
多数おられます。悩める保護者の方
の手助けになる対策（親の相談窓口、
さまざまな情報提供、経済的な支
援）の構築もお願い致します。
答 不登校児童生徒の保護者の特に心
情面の支援については必要性を強く

認識しており、今後は、不登校の保
護者どうしが集い、悩みを話し合え
るような場を紹介することや、つな
がれる場をつくっていくことも視野
に入れていきたいと思います。
(要望) 不登校のお子様を持つ保護者
の方への経済的な支援も、ご検討を
お願い致します。

令和5年第4回定例会では1件の決議書、2件の意見書を議決し、
令和5年11月28日に決議書を、12月19日に意見書を国と衆・参議
院議長、関係機関に提出しました。決議書及び意見書は松原市議
会ホームページで公開しています。右のQRコードを読み込んで
ご覧ください。

国と関係機関へ意見書・決議書を提出しました。

北朝鮮による弾道ミサイル発射に対する抗議決議

パレスチナ・ガザ地区における即時停戦を強く求める意見書

医療・介護・障害福祉分野における処遇改善等を求める意見書

福祉文教委員会協議会で4名、総務建設
委員会協議会で2名の委員が市に対して
質問しました。

常任委員会での質問です

国民健康保険の安定した財政運営について 藤林伸一

学校規模の適正化に向けて早急に取り組むこと!! 鍋谷悟

市民が利用しやすい「読書の森」へ 池田幸則

朗読研究会の早急な技術継承の対策を！ 久保貴作

約７割が燃えるゴミ。定期収集等抜本改革を 植松栄次

誇れる街へ 新町南公園 鴨なんばを松原名物に 森田夏江

３月定例会の予定

議会の様子を生配信！

松原市議会チャンネル
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最終日

※ 上記定例会日程については、変更となる場合があります。

公明党

太田和之
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